

楠小学校区つながる会

安全・安心で助け合える地域の絆づくり



高校生の模擬患者を搬送訓練



避難誘導訓練（大阪暁光高校へ）

自主防災会訓練報告

防災訓練を12月3日(土)に大阪暁光高校の運動場および総合館内で実施しました。



参加者全員でバケツリレーによる消火訓練



食堂にて非常食の試食



編集後記

まちづくり新聞の第十二号をお届けします

メール kusunoki.info@gmail.com

<http://ksrd.jp/kusunoki/>

つむがる会

输出

研修部 工藤部長

平素より、災害に対する知識をもち、いざと云う時には、冷静な判断ができる認識が必要である。

本大震災発生前、平素から小学校で避難訓練を行つていたために地震時、皆が訓練通りに避難したために全員無事であったとの話も聞きました。

家族同士も各々が別な場所にいるときは、平素避難場所を家族で決めておけば探しに行つて犠牲となるよりは、お互ひを信用し個々で避難した方が良いとの報告もあり、防災の勉強にもなりました。

楠小学校区つながる会では、10月22日（土）に和歌山稻村の火の館（安政の大地震の津波防災館）の見学に行きました。

稻むらの火の館へ 視察研修の実施

南北貴望ヶ丘自治会で、南北貴望ヶ丘の住民が自主的に訓練を体験し、日頃余り頼らぬ道具（野菜）の購入など事前に準備を進めました。事前に南北から三役を中心に実行委員会を立ちあげ、市役所との折衝、訓練道具や豚汁の具（野菜）の購入などを実施しました。冒頭、河内長野市役所職員の紹介に続き、白尾（南）、赤塚（北）両防災部会長の挨拶があり、その後AEDの訓練など消火訓練の一組に分れて行われました。



合同防災訓練の開始

南北貴望ヶ丘自治会では、去る十一月十二日（土）に合同で第二回目の自主防災訓練を実施しました。事前に南北から三役を中心に行委員会を立ちあげ、市役所との折衝、訓練道具や豚汁の具（野菜）の購入などを実施しました。南北貴望ヶ丘自治会では、南北貴望ヶ丘の住民が自主的に訓練を体験し、日頃余り頼らぬ道具（野菜）の購入などを実施しました。南北貴望ヶ丘の住民が交流できることのない南北貴望ヶ丘の住民が交流できることになりました。このお天に恵まれ、百余人の多数の参加がありました。今日は雲一つない秋晴れの好天に恵まれ、百余名の多数の参加がありました。冒頭、河内長野市役所職員の紹介に続き、白尾（南）、赤塚（北）両防災部会長の挨拶があり、その後AEDの訓練など消火訓練の一組に分れて行われました。